

Torneo de Ping-Pong Octubre 2009

martes, 29 de septiembre de 2009

La Casa de la Juventud de Unquera acogerá a partir del día 7 de octubre y hasta el 31 del mismo mes un torneo de Ping Pong para todos los jóvenes de 12 a 30 años del municipio de Val de San Vicente. Las plazas son limitadas y el plazo de inscripción se abrió este pasado 26 de Septiembre y continuará hasta el día 4 de octubre. Habrá 3 categorías: Individual masculino, Individual femenino y Dobles Mixto.

Cartel Informativo del Torneo

Todos los partidos se celebrarán en la Casa de la Juventud de Unquera y el cuadro de partidos se realizará teniendo en cuenta los resultados de la liga de ping-pong y se publicará en el tablón de anuncios de la Casa de la Juventud así como en esta web.